

## **Veinte años de publicación de Revista de Enfermería del Instituto Mexicano del Seguro Social**

**Elena Hernández-Mendoza**

Presidenta del Consejo Consultivo, 2008 – 2011. Revista de Enfermería del Instituto Mexicano del Seguro Social.  
México, Distrito Federal, México.

---

La Revista de Enfermería del Instituto Mexicano del Seguros Social (Rev Enferm Inst Mex Seguro Soc), creada en 1988, tiene una periodicidad cuatrimestral, su propósito es divulgar la producción científica de las diferentes áreas de conocimiento, que sean de interés de la Enfermería. La revista propicia un espacio de reflexión y profundización del conocimiento de la enfermería sobre temas relacionados con la investigación, gestión, práctica y la enseñanza en el cuidado de la salud.

Durante estos cuatro años al frente del Consejo Consultivo hubo cambios relevantes debido a jubilaciones de sus integrantes y de la última editora interina, quedando así vacante el espacio por un periodo largo, las integrantes del Consejo Consultivo realizaron actividades propias de la editora en sus tiempos y en el espacio destinado a la revista, de esta manera se continúa con la publicación de la misma, situación que desde mi punto de vista propicio la falta de acercamiento con las y los autoras(es) acostumbrados a este proceso, siempre fue necesario contar con la editora por la importancia del trabajo de gestión, organización y vinculación del trabajo editorial; este periodo fue central para dar seguimiento a la obtención definitiva de una plaza para la editora enfermera. Con el apoyo del Dr. Alberto Lifshitz y la gestión realizada por los directivos de la Coordinación de Educación en Salud se logró conseguir la plaza de Editora para la Revista de Enfermería, lo que permitirá continuar con el trabajo editorial de gran importancia para nuestro gremio.

El año 2012 es significativo para la Revista de Enfermería del Instituto Mexicano del Seguro Social, consolida la publicación del volumen 20, en los últimos 13 años ha tenido una circulación continua, con presencia Nacional e Internacional, a más de ciento cinco países del mundo en versión impresa y actualmente disponible en versión electrónica cuyo propósito es difundir el conocimiento en materia del cuidado de enfermería. La Revista de Enfermería del Instituto Mexicano del Seguro Social, es el órgano oficial de publicación, de la Dirección de Prestaciones Médicas, Unidad de Educación, Investigación y Políticas de Salud, administrada en la Coordinación de Educación en Salud a través de la División de Innovación Educativa del Instituto.

**Correspondencia:**

Elena Hernández Mendoza

**Dirección electrónica:**

elenahernandez7@yahoo.com

Los logros hasta hoy en día, son el resultado de la suma de voluntades de enfermeras y enfermeros del Instituto activos y jubilados, así como de Instituciones educativas externas de enfermería. Colegas que han participado en los diversos procesos de nuestra revista, desde su creación en 1988 hasta el 2012, grupo editorial, consejo editorial y consejo consultivo. Se agradece a los diferentes cuerpos colegiados de enfermeras y a la Coordinación de Educación en Salud por los apoyos recibidos. Asimismo, a los autores y revisores, que gracias a su contribución con artículos para la revista se da muestra de la fuerza de la profesión, con responsabilidad, profesionalismo y aportación al conocimiento científico y de la práctica de enfermería que ha facilitado el intercambio de experiencias a nivel institucional e interinstitucional.

La visión anticipada de la revista se perfila hacia la mejora de los contenidos temáticos, que los respalda un comité editorial experto en la materia y que aplica de

forma rigurosa el arbitraje editorial por pares. Durante todos estos años la publicación es el componente primordial de la actividad científica de la disciplina. Para los autores es vital y juega un papel importante cuando se habla de la publicación científica.

En consecuencia, la revista tiene como meta continuar con la indización a mayor número de bases de datos lo que le permitirá mayor visibilidad y acceso a los artículos libremente. Competir con otras revistas de latinoamérica será uno de sus logros importantes para llegar a más lectores de nivel mundial.

La invitación, es sumarse al proyecto de la Revista de Enfermería del Instituto Mexicano del Seguro Social, y publicar para mostrar el desarrollo de la investigación en enfermería en nuestro país, favorecer el intercambio de publicaciones con otros países, mejorar la calidad editorial, brindar asesoría a los autores para cumplir con los estándares esperados y disminuir el tiempo de publicación. 

#### Cómo citar la editorial:

Hernández-Mendoza E. Veinte años de publicación de Revista de Enfermería del Instituto Mexicano del Seguro Social. Rev Enferm Inst Mex Seguro Soc. 2012;20(2):61-62